
Herr Hörnig erkundigt sich nach dem Sachstand zur vorgezogenen Realisierung 

der Ballspielwiese in der nördlichen Stadterweiterung. 
 

Die Verwaltung führt aus, dass man sich grundsätzlich vorstellen kann, die 
Umsetzung dieser Maßnahme vorzuziehen. Aktuell werden zudem Gespräche mit 
dem Pächter bezüglich einer vorzeitigen Beendigung des Pachtverhältnisses 

geführt. 


